
 

 

 
 

 

 
 
 
 
 
 

５月１４日１０時から北馬城小学校２F ホ
ールで令和５年度北馬城まちづくり協議会
総会が開催されました。 
コロナ禍で２年間の書面評決から久しぶ

りに普通の総会となり、活気のある会となり
ました。 
地元末宗県議等の挨拶をいただき、河

野淳二氏が議長に選出され、第１号議案
「総論と令和４年度事業報告」第２号議案
「令和４年度収支決算報告」第３号議案
「令和４年度会計監査報告」第４号議案
「令和５年度事業計画の概要と専門部会
別事業計画（案）」第５号議案「令和５年
度収支予算（案）第６号議案「役員の改選

（案）」が審議され、承認されました。 
新会長に久保繁樹氏が、副会長に河野文利氏が、交流部会長に長野敏光氏が新たに就任しま

した。本年度役員は以下の通りです。 

 
 

き    た    ま    き  

新会長に久保繁樹氏就任 
令和５年度北馬城まちづくり協議会総会 

皆様ご協力ありがとうございました 
 
 
 

令和５年度北馬城まちづくり協議会役員名簿 
 

【会  長】  久保繁樹（和気区長） 

【副会長】  奥野卓司（金丸区長）河野文利（西屋敷区長）松本美和子（老人会） 

【事務局長】 成貞一廣（金丸区）【事務局次長】矢口孝芳（岩崎区・宇佐公民館長） 

【監  事】   今道肇夫（橋津老人会長）長野敏光（山区長） 

【顧  問】   末宗秀雄（県議会議員）永松郁（市議会議員） 

和気伸也（市議会議員）後藤文利（元会長）近藤一誠（元会長） 

【区代表】   長野敏光（山）岡部浩和（両戒）江熊一之（江熊）河野文利（西屋敷） 

高月久富（出光）岩根修司（岩崎）田嶋克治（橋津）永松なおみ（日足） 

【組織代表】 都留朋子（婦人会長） 

【専門部】   地域振興部会（高月久富他１０名）交流部会（長野敏光他１４名） 

福祉部会（都留朋子他１０名）広報部会（矢口孝芳他４名） 

ハッピーアイデアチャレンジ部会（矢口孝芳他１１名） 

【宇佐クロダマル物語実行委員会】（会長）久保繁樹（事務局長）松本隆、他１４名 
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５月１６日（金）１９時から東ふれあい館に
て、「令和５年度第２回無駄話の会」を開催
しました。 今回も前回に続き、２年後の新
宇佐駅構想についての話し合いとなりまし
た。  
今回は、岡部北馬城小学校長と若者５

名の方々が参加していただき１８名の会とな
りました。 
大津雄慈氏、細川浩明氏、宇佐市地

域おこし協力隊田中氏などからの提案を基
に、全員の発言をいただき、活発な意見交
換の場となりました。 
岡部校長先生と若い方々の参加で雰囲

気が一変、大いに盛り上がりました。 
今回もエレベーター、多目的トイレの設

置・観光駅として駅内に観光図書館の設置や特産品の販売コーナー・道の駅との連携、高校生にと
って魅力ある宇佐駅づくりなど、多くの意見が出ました。 
本年度第２回無駄話の会は６月２０日（火）１９時から開催予定です。次回も未来の宇佐駅につい

て、もっと具体的に話し合いましょう。アイデアのある方は是非ご参加していただきたいと思います。 
 
 
                                        
                                      
 

令和５年度サンキューロード俳句大会を開催します。期間は今年５月から来
年３月３１日まで。宇佐駅から宇佐神宮まで歩いて感じたことを投句下さい。投
句用紙は投句箱下にあります。多数の投句をお待ちしております。入賞者には
記念品が贈呈されます。 

 

 

 

 

 

 

 

６月行事予定 

７日（水） ９時  広報部会 

１２日（月） ９時  宇佐クロダマル会議 

１３日（火）１９時  無駄話の会 

１６日（金）北馬城小学校５年生田植え体験 

１７日（土） ９時  四役会議 

２０日（火）北馬城小学校４年生クロダマル播種体験 

２５日（日）１０時  宇佐クロダマル物語播種体験 

  

 

 

第２回無駄話の会  
新宇佐駅構想、１８名中若者５名、活発な話し合いとなりました。 

 

令和５年度サンキューロード俳句大会開催 

北馬城郵便局入り口横の投句箱へ  

金丸岩薬師散策道の整備 神秘な岩薬師でした 

「広報北馬城まちづくり」問い合せ先 広報部長 矢口孝芳 ℡0978-37-2988 携帯 090-4998-7279 

 


